



06 de marzo de 2020

JUSTICIA

Coronavirus llega al máximo tribunal del País

La SCJN suspendió los actos públicos al interior del recinto, por la contingencia derivada por el Covid-19. Los eventos relacionados con el Día Internacional de la Mujer y el Día de la Juzgadora y Juzgador Mexicanos no podrán llevarse a cabo. [Las sesiones, tanto del pleno como de las salas, se deben restringir al público, pero se transmitirán por Justicia TV.](#)

DERECHOSHUMANOS

Cuba arresta a activista por mancillar a la patria

Desacato, ultraje a símbolos patrios y daños a la propiedad, por esto el régimen cubano encarceló a Luis Manuel Otero y pretende someterlo a un “juicio sumario breve”. El artista visual fue arrestado 15 veces en 2018, 20 el año pasado y tres en el que corre por algo más simple, ser un crítico incómodo. [Se ha paseado con un casco en la cabeza para denunciar el mal estado de las viviendas](#) y con una piedra atada a los pies, criticando la falta de democracia. El más reciente arresto fue cuando se dirigía a una protesta por la censura de la televisión cubana al beso homosexual en la película “Love Simon”.

SEGURIDADPÚBLICA

Caen asesinos de Abril tras un cerco policial

Una investigación de cinco días dio como resultado la detención de los asesinos materiales de Abril Pérez. [En acciones simultáneas en Iztapalapa, la policía aseguró a Rodolfo Daniel N., y Juan Carlos N.](#) El primero por disparar contra la joven madre y el segundo por apoyarlo desde un taxi que sirvió de muro mientras el asesino se acercaba en motocicleta. Los detenidos forman parte de una red de asesinos a sueldo, plagarios y narcomenudistas.

NACIONAL



Ahora están, ahora no: INE pierde bienes y autos

Según el Órgano de Control Interno del Instituto Nacional Electoral, no todo va bien al interior del instituto. [Computadoras, sillas, mesas, escritorios, cámaras de video y de las otras, plantas eléctricas, radios y una lista que suma 17 mil 355 bienes, se le perdieron en 2019.](#) Si a esto se le suman los 116 vehículos que no aparecen, el daño al erario asciende a 132.2 mdp. El organismo asegura que ya identificó los equipos, pero los clasificó mal y en el tema de los vehículos, 82 ya habían sido dados de baja, aunque no aparece la documentación que soporte esto.

INTERNACIONAL

‘A parir todas ¡que crezca la patria!’

Nicolás Maduro sigue caminando en sentido contrario a la sensatez. Luego de que pidiera a las venezolanas que incrementen la tasa de natalidad en un acto que promueve el parto natural, las críticas arreciaron en su contra por tratar a las mujeres solo como procreadoras y porque la economía está colapsada. “¿Acaso no sabe que muchos niños están pasando hambre? [Hay que ser muy cínico para pedir que tengamos seis hijos](#)”, dijo Magdalena de Machado.

DEPORTES



Será inglés el rival del Canelo para unificar títulos

Todavía no es oficial, pero ya Billy Joe Saunders, campeón súper mediano de la OMB, declaró a TMZ que le va a ganar al Saúl Álvarez, monarca de la AMB en su misma división. [La pelea sería el 2 de mayo en la T-Mobile Arena de Las Vegas.](#) El púgil mexicano busca su noveno título mundial.

CULTURA

La Pirámide de Zoser, restaurada y a disposición

Luego de 14 años de trabajo, interrumpidos por la llamada Primavera Árabe de 2011, se reabrió el histórico monumento por las autoridades egipcias. De 4 mil 200 años de antigüedad, el sepulcro ubicado en el sitio arqueológico de Sakkara ya puede ser visitado por los turistas. [Seis millones de dólares costó la renovación.](#)

